

ment et la vénération de la relique terminèrent la belle solennité.

* * *

Les pèlerins canadiens à Paray-le-Monial sont revenus au pays depuis plusieurs mois déjà. L'offrande officielle à Mgr l'archevêque d'un cadeau-souvenir, le buste de Léon XIII, en convoquait une partie à l'archevêché, dans la soirée de dimanche, le 16 du courant.

Le buste, en bronze sculpté, mesure environ trois pieds en hauteur; il est l'œuvre de Guilio Tadolini.

Cette œuvre d'art restera, en même temps qu'un témoignage d'estime et de reconnaissance de la part des pèlerins envers leur archevêque, un souvenir précieux de la noble et pieuse pensée qui les a conduits, pendant l'année sainte, aux sanctuaires vénérés de France et d'Italie.

LUDOVIC D'EU.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 6 décembre 1900.

M. James Michael Quinan, vicaire général du diocèse d'Antigonish et curé d'Arichat, décédé à Montréal le 3 de ce mois, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, ptre, *chancelier*.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Clara Labonté, professe converse des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie de Sainte-Adélaïde, née Marie-Anne Lanoix, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.

Sœur Saint-Jean-Baptiste, née Euphémie Daudelin, des Sœurs de Sainte-Marthe, décédée à Saint-Hyacinthe.

Sœur Marie-Ignace, née Onésime Lemieux, professe de chœur des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Longueuil.

Mlle Amélie Valois, décédée à Montréal.